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　新型コロナウイルス感染症が広がる中、議
会では 4 月臨時会で新型コロナウイルス感染
症対策特別委員会（髙松秀樹委員長　委員 9
人）を立ち上げ、早速 5 月の連休中から市内
各種団体と懇談を行い、各団体の実情や要望
の聞き取り調査を行いました。
　

●発熱患者への対応のために診療室ではなく、 
    自動車で待機してもらうなど対応に困ってい  
    る。PCR 検査をもっと積極的にやっていくこ 
    とが必要だと思う。
●お客さんが減っている。開店していると批判
    される風潮もある。休業しても大丈夫なよう
    な協力金があれば良い。
●子どもたちが学校に行けず、ストレスを感じ
    ている。
●多くのテナントから家賃減額の要請がある。

●あらゆるところに使える商品券を発行してほ
    しい。
●これまでと比べものにならないくらいの打撃
    を受けている。病院でのテナント営業ができ
　なくなり、 収入がゼロのところもある。
●夢を持って山陽小野田市に店を持った者に、 
    市として救いの手を差し伸べてほしい。
●建設関連の材料が入らず、工期に間に合わな
    い。休業補償の手続が難しく支援が欲しい。
● 3 月から仕事がなくなった人や、  客が来なく
　なった店がある。

● 5 月 4 日
・山陽小野田医師会
・山口県理容組合
・山口県美容組合
・PTA 連合会
・飲食業組合
・観光協会
・小野田青年会議所

● 5 月 5 日
・山陽商工会議所
・社会福祉協議会
・小野田商工会議所
・幼稚園連盟
・建設労働組合

● 5 月 11 日
・食品衛生協会
・山口東京理科大学
・小野田商業開発
・保育協会
・生活と健康を守る会

● 5 月 26 日
・タクシー協会

● 6 月 10 日
・生活と健康を守る会

市内各種団体と懇談を実施 !!

懇談会の様子（山陽商工会議所）

各種団体からの意見

 参加した団体

懇談会の様子（食品衛生協会）

新型コロナウイルス感染症対策特別委員会
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　特別委員会では、懇談会で寄
せられた各種団体からの意見を
基に話し合い、事業化すべき内
容としてまとめ、藤田市長に要
望書を提出しました。
　要望は、発熱外来の設置や休
業した事業者への補償、相談窓
口の設置など 21 項目です。　

　藤田市長は、議会からの要望を検討し、急いで実現するた
めに臨時会を開催し、議案として提出。市議会は、3 回の臨
時会に応じ、次々と市民を応援する事業に結び付けました。
　この臨時会と 6 月定例会で、多くの事業が実現していきま
した。

　事業化のための財源は国からの交付金がありますが、主に
は市がこれまで貯めてきた財政調整基金（約 40 億円）の一
部を取り崩し、各種支援事業などさまざまな事業を展開して
います。また、今後の対策のために、寄付金や実施できなかっ
た事業の予算を新型コロナウイルス等感染症対策基金として
残し、第 2 波、第 3 波の感染症対策などに備えます。

次ページを参照 →

　新型コロナウイルス感染症対策特別委員会を立ち上げて
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　特別委員長　髙松秀樹
　この特別委員会は、新型コロナウイルス感染症対策に迅速に対応するため、4 月 24 日に設置
されました。特別委員会では、連休中ではありましたが 2 日間、その後も 3 日間にわたり、市
内の 18 団体に対して影響の聞き取り調査を行い、その結果を要望書として市長に提出しました。
　市は、要望を受け、さまざまな対策を展開しているところです。
　第 2 波、第 3 波が想定される中で、当委員会は迅速で効率的な運営に努め、市民の皆様に寄
り添った政策提言を目指してまいります。

要望をまとめ市長に提出

3 回の臨時会

財源は市の基金と国からの交付金

小野議長から藤田市長へ要望書提出
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1　山陽小野田市事業継続給付金
　　多くの業者から、売り上げの減少と閉店せざるを得ない深刻な実態が語られました。
   そこで市独自に営業を支援する給付金の必要性が語られ、業種を問わず支援金を給付される
　ことになりました。売り上げが 2 割減少した事業者に 20 万円を給付します。 

2　発熱外来診療所を設置
　　開業医は、発熱患者に対して待合室の利用ではな
　く自家用車で待機してもらい、医師が自家用車まで
　行って診療をするなど、難しい診療を迫られていま
　した。発熱患者を専門に扱う発熱外来診療所を設置
　することで開業医の負担軽減となりました。

3　新型コロナウイルス等感染症対策基金の創設
　　新型コロナウイルス感染症は終息しておらず、第 2 波、第 3 波に備えておく必要につい
　て、懇談会参加者からも意見がありました。
      国からの交付金は限られ、市の基金も足りなくなる恐れがあり、新たな備えが必要です。      
   そのために今年度中止になった事業に計上されたものの使われなかった予算や市民などか
　らの寄付金を使って基金を創設します。

4　新生児応援給付金
　　特別定額給付金は 4 月 27 日に住民登録があること
　が条件ですが、4 月 28 日以降に生まれた新生児にも
　10 万円を給付します。この事業は、市民団体が要望
　した内容が具体化されたものです。

5　市民生活応援スマイルチケット（5000 円分の商品券）
　　経済団体からプレミアム商品券事業を求める声もありまし
　たが、市民の自己負担がない商品券であれば、市民生活を応
　援することにつながります。また、山口東京理科大学の学生
　にも市内での買い物をしてもらう動機付けとなります。
   　商品券は 1 枚 500 円で 10 枚つづりになっており、2500 円
　分は市内の飲食店・タクシー事業者を対象とした専用券、残
　りは共通券として登録業者で使用できます。
　　10 月から使用できるように郵便で送られます。

感染症予防に頑張る市民を応援
要望が実現した市の独自事業
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　●新型コロナウイルス感染症により、ひと
　　り親に生じている子育て負担増加や収入
　　減少の支援のために給付金を支給します。
　●基本給付（1 世帯 5 万円、第 2 子以降 1 人
　　につき 3 万円 ) の対象は、
　　①令和 2 年６月分の児童扶養手当受給者
　　　 →申請不要
　　②公的年金等の受給者で令和 2 年 6 月分
　　　の児童扶養手当の支給が全額停止され
　　　る人→申請が必要
　　③収入が児童扶養手当受給者と同じ水準
　　　になっている人→申請が必要　
　●追加給付（1 世帯 5 万円 ) の対象は、上
　　記①または②の該当者のうち新型コロナ
　　ウイルス感染症の影響を受けて収入が減
　　少した人で、申請が必要です。
　　予算額　7786 万 4000 円

主な質疑
 Q  児童扶養手当受給者並びにひとり親家庭

　の数は。
 A  受給者は 580 世帯であるが、ひとり親家

　庭の数は把握していない。
 Q  申請の期間は。
 A   8 月から開始し、2 月末を申請期限にした      
       い。
 Q  追加給付の家計急変の証明方法は。 
 A  証明は必要ない。
 Q  支給された金額は課税対象か。
 A  課税対象ではない。

　●国は、令和 5 年度までに、全学年の児童
　　生徒一人一人がタブレット端末を持ち、 
　　十分に活用できる環境の実現を目指して
　　いました ( Ｇ I Ｇ A スクール構想 )。
　●新型コロナウイルス感染拡大により、学
　　校が臨時休業等になった場合もＩＣＴを
　　活用して、全ての子どもたちの学びを保
　　障できる環境を早急に整備する必要が生
　　じたため、計画を前倒しすることになり
　　ました。
　●本市では、市内全児童生徒と教員用のタ
　　ブレット端末購入と W ｉ－Ｆｉ環境がな
　　い家庭へのルーターの貸与と通信費の助
　　成をします。
　　予算額　5 億 440 万円　

主な質疑
 Q  Ｗｉ－Ｆｉ環境がない家庭に貸与すると  

　のことだが、何世帯を想定しているのか。
 A  全世帯の約 15％と想定している。
 Q  いつ頃整備できるのか。
 A  12 月に機器の納入を予定している。
 Q  タブレットとモバイルルーターの価格は

　いくらか。
 A  定価ベースで、モバイルルーターが 1 台

　1 万 4300 円、タブレットは 13 万 6963 円 
　である。

児童生徒に一人一台のタブレット端末！

ひとり親世帯を支援するために給付金

補正予算
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広
報
特
別
委
員
会

　
今後も紙面改善のために、市民や専門家

　からご意見をお聞きします。

　

　

　広報特別委員会は「議会だより」の改善のためにいろいろな方の意見を聞いています。今回は、
有帆竹灯会の坂野さんから話を聞きました。

　「里の竹灯り」は今年、日本機関誌協会の機
関誌コンクールにおいて「特別賞」を受賞され
ました。その編集をされているのが坂野さんで
す。

 Q   議会だよりはご覧になっていますか。
 A   毎回楽しみにしています。
 Q   議会だよりの印象はどうですか。
 A   表紙がイラストで描かれ鮮やかな印象 
       で中を開いてみたくなります。
 Q   記事の内容はいかがですか。
 A   私はいつも縦書きで編集しているので、

　 横書きはちょっと戸惑います。
 Q   一般質問のページの記事はどうですか。
 A  議員の顔写真は正面の方が良いと思い

　ます。写真は記事の中ほどでも良いと
　思います。質問項目に有帆のことが少
　ないのが残念です。

 Q  その他に気付かれたことはありません
　か。

 A  視察報告では、本市との比較などがあ
　れば分かりやすくなると思います。市
　の広報ではないので、市民から親しみ
　が湧くように努力してほしいです。

　表紙が良いので、
　開いてみたくなり
　ます！

お忙しい中、インタビュー
にお答えいただきありがと
うございました。

「里の竹灯り」編集者に聞いてみました

　“The 市議会”どうですか？

有帆竹灯会の機関誌「里の竹灯り」

有帆竹灯会　坂野さん

インタビューの様子
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別
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員
会

         企画部会
  伊場　  奥 　 中村
  水津　 髙松   中岡

       　PR 部会
 　    杉本　森山
 吉永　宮本   長谷川

　　　　市民の皆様にお知らせ
      

　《内容》
　 本会議・委員会の運営
　 議会報告会（議会カフェ）
    市議会モニター制度

　６月 30 日までが任期の市議会モニター（8 人）
と最後の意見交換会を開催しました。
　当日は、5 人のモニターに参加いただき、活
発な意見交換が行われました。
　特に、本会議の一般質問については 「市長か
らの答弁が引き出せるように努力すべき」など、
時間をかけて熱の入った意見が出されました。

★団体推薦（敬称略）
・伊藤喜美子《女性団体連絡協議会》
・藏重正好《消防団》
・玉木紳哉《小野田商工会議所》
・富田輝美《文化協会》
・友永周一《山陽商工会議所》
・吉村公明《小野田青年会議所》

★公募（敬称略）
・井本和幸
・屋宮ミナ子
・草田和枝
・下瀬俊夫
・月村敏章
・樋口晋也
・藤島俊一
・藤永幸成
・村上景二
・山髙正義
・渡辺百合彦

任期は 7 月 1 日から来年 6 月
30 日までです。

　現在 、コロナ感染拡大対策のため、
議会報告会（議会カフェ）を中止して
います。9 月議会報告会を 10 月末開
催に向け、検討しています。議会報告
会を再開した際には、ぜひ参加してい
ただき、意見をお寄せください。
　お待ちしています。　
　　　　　　　（広聴特別委員会）

● 新しいモニターへの委嘱状交付式

議会報告会（議会カフェ）や市議会モニターをとおして

市民の声をしっかりと聴きます！
●市議会モニターとの意見交換会

7 月 2 日、議長が一人一人委嘱状を交付

6 月 30 日に行われた意見交換会

新しいモニターの皆さんを紹介します！
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委
員
会
レ
ポ
ー
ト

◉学校給食費に関する条例の制定
概要　現在、各小中学校で行っている保護者
　からの学校給食費の徴収・管理や未納者へ
　の督促などの業務について、令和 3 年 4 月
　から公会計化を行い、教育委員会の業務と
　して取り扱うための条例が提案されました。
主な質疑
 Q  学校給食費の額はどうなるのか。　
 A  現在の給食費は一食につき、幼稚園 220

　円、小学校 250 円、中学校 290 円で、公
　会計化移行後も変更はない。

 Q  給食費の納付手続等はどうなるのか。
 A  年度当初に年間の納付額を各保護者に通

　知し、各月の納付依頼書を納付期限の 15
　日前までに郵送する。その後、保護者は
　口座振替で納付する。納付期限までに納
　付されなかった場合、20 日以内に督促状
　を発送し、納付がないとき、電話・家庭
　訪問で納付をお願いする。

 Q  昨年度の収納率は。　
 A  99.65% である。

【賛成討論】
　給食費の滞納者について丁寧な対応をお願
　いし、賛成する。
結果　全員賛成

◉山陽地区保育所整備事業（建築主体・機械
　設備工事）請負契約の締結
概要　厚狭駅南部地区に定員 140 人の保育所
　を整備するもので、建築主体工事・機械設
　備工事に係る指名競争入札の結果、嶋田工
　業・ヘキムラ興業特定建設工事共同企業体
　が落札しました。工期日程は、令和 3 年 10
　月 29 日までの予定です。
主な質疑
 Q  工期の設定は十分か。
 A  実施設計業者に確認して、十分な工期を        

　設定している。
 Q  新しい保育所の特色は何か。
 A  床暖房の設置、開放的な空間のある遊戯

　室、遊戯室から調理室が見える窓の設置
　などが挙げられる。　

 Q  くいを打つ際、泥が出過ぎるために追加
　工事をすることにならないか。

 A  掘った穴に既製のコンクリートくいを入
　れる工法であるため、泥はそれほど出な
　い。

 Q  どれくらいかさ上げをするのか。
 A  周辺の道路より 30 センチかさ上げをし、

　建物はさらに 20 センチかさ上げをする。
結果　全員賛成

学校給食費の公会計化へ

総 

務 

文 

教
・
民 

生 

福 

祉

山陽地区保育所を建築

完成イメージ

ある日の給食
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◉ 2年度オート事業会計補正予算
概要　令和元年度の決算において、歳入が歳
　出に不足する見込みとなるため、令和 2 年
　度の歳入を繰り上げて、これに充てるもの
　です。予算額に、歳入歳出それぞれ 12 億　
　3000 万円追加し、予算総額を 165 憶 2802
　万 7000 円としました。令和元年度の包括的
　民間委託料は 4 億 1334 万 2000 円で、市へ
　の収益保証は 4849 万 8000 円となりました。

主な質疑
 Q  売り上げは順調に伸びているが、繰上充

　用額に昨年と差がないのはなぜか。
 A  スタンド改修のための施設改善基金など

　を増額している。
 Q  累積赤字が解消できるのは、いつ頃の予

　定か。
 A  ミッドナイトレースの売り上げの伸びや

　スタンド改修の費用等を考慮すると令和
　17 年度に解消する見込みである。

 Q  利用の少ない駐車場についての問題はど
　うなっているか。

 A  地権者と交渉しているが、地権者の意向
　を十分踏まえて協議を進めていく。

結果　全員賛成

　2020 年に入り新型コロナウイルスが世界
中で大流行し、我が国でも多くの感染者が
出たことから、国は全国を対象に「緊急事
態宣言」を発出し、現在も感染拡大防止に
取り組んでいます。
　これを受け、各自治体は住民の生命、健
康を守るための対応に追われています。　

委員会で決定しました。　
　一般質問の「自粛」は、議員に対して一般
質問を控えるよう求めるものですが、緊急を
要するものについては妨げないこととしまし
た。
　その結果、6 月定例会においては、4 人が質
問し、1 日だけの開催となりました。

　このような状況を踏まえ、市議会として 6
月定例会においては新型コロナウイルスの
感染防止には「3 密」（密閉・密集・密接）
を避けることが重要と考えました。現在、
議場の改修工事中で手狭な大会議室で本会
議を開くこともあり、一般質問「自粛」を求
めることを各会派の代表で構成する議会運

施設改善基金を増額

産 

業 

建 

設

新型コロナ感染拡大防止へ

自粛を決定

一般質問自粛により 4 人が質問

大会議室での本会議

オートレース
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一
般
質
問

　　保育所においてはコロナ感染症拡
　　大防止のために、これまで以上に
心血を注いでいることと考えるが、そ
んな中、本市の公立保育所について環
境整備の必要性を大変感じて、担当課
に現場の調査を依頼していた。保育現
場のＩＣＴ（情報通信技術）の充実を
はじめとする労働環境整備の必要性に
ついて、どう考えるに至ったか。

Q

　　今回の職員 2 人の処分は別々であ
　　るが、処分事由は「公文書の不適
切な取扱い」とある。その原因究明と
再発防止のために聞く。処分に関する
山口東京理科大学の事案から 1 年 3 カ
月が経過しているが、なぜこの時期に
処分したのか。

Q

　　指摘のとおり、現在の公立保育所の保育現
　　場では、ＩＣＴに関する環境は充実したも
のではないとの認識に至った。ＩＣＴ導入をは
じめ、事務作業、業務フローなどの見直しを図
る中で、保育士業務の負担軽減ができるように、
保育現場の意見をくみ上げながら環境の改善に
努めていきたい。

A

　　事案を再調査する中で昨年 7 月に
　　事実が発覚、その後の事実関係の
聞き取りなどで今回の処分となった。
諸事情からその他詳細については、公
表を控えたい。

A

保育士にＰＣを急いで整備すべき

　　職員の上司の処分事由を「指導監督不適正」
　　としているが、どのような点が不適正で
あったのか。

Q

　　ＰＣ（パソコン）をもっと整備し、Ｐ C を
　　使って保育日誌の作成などできるようにソ
フトを入れるべきと思うが、今後早急に実施さ
れるとの認識を持って良いか。

Q

　　上司は虚偽公文書作成を見逃がしており、
　　上司の責務が十分に果たされていなかっ
た。

A

　　早急にとの対応は難しいと考えている。A

再発防止のための組織づくりが大事
　　職場内の風通しを含め、一つの仕事に専念
　　できない過重な仕事配分の状況が、今回の
事案の発生要因の一つであったとも考えられる。
職場環境は改善されるのか。

Q

　　ＰＣの整備に関し、本庁舎との実態の差を 
　　見て、何かすべきことがあるのではないか、
市長の考えはどうか。

Q

　　再発防止という観点においての職場環境づ
　　くり、これは組織としての大きな仕事の一
つである。反省すべき点があればしっかり次へ
の体制づくりに生かしていくことを肝に銘じて
進めていきたい。

A

　　今後とも、保育所にとってどういう形がい
　　いかというのは、人事課や総務部、福祉部
と協議する中で進めていきたいと考える。

A
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本市の公立保育所 5 園のうちの 1 園
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美
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員

保
育
現
場

職員処分の
原因究明を

長は
せ
が
わ
と
も
じ

谷
川
知
司
議
員

市
職
員
の
処
分

まだまだ課題の残る大学整備

【今回の一般質問】
・公立保育所における環境整備
・臨時交付金の活用による事業
・新型コロナ感染症に備えた避難

【今回の一般質問】
・職員の処分
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一
般
質
問

　　直径 15 ｍのパラボラアンテナが 6
　　基設置されるが騒音や電波障害等、
生活に影響は出ないのか。

Q

　　最大の出資者である市が中央青果
　　を破産させ、取引業者に迷惑をかけ
た。特に破産前に 6000 万円を超える債
権者のもとを副市長が訪問し「信用して
ほしい」と継続しての取引を求めたが、
直後に破産申し立てをしてしまった。こ
の業者は「山陽小野田市にだまされた」
と怒っていたが、事実であるか。

Q
　　住民説明会では率直な質問があっ
　　た。電波防護指針にのっとって、
防衛省からの詳細な設計内容の結果を
待っている。

A

　　私が言ったのは卸売市場開設者として、卸
　　売市場存続の意思表示をしたものである。
A

　　経理も分からず営業もしたことがない、会
　　社経営に素人である市職員の課長を充てた
人事は、とても経営の立て直しができるもので
はない。昨年の株主総会において「事業停止」
の特別決議もある。計画的な倒産との見方があ
る。このようなやり方は市の信用失墜行為では
なかったか。

Q

　　埴生複合施設の建設には、2 年間
　　で約 1 億 400 万円の補助金の交付
を受けている。埴生地区には、老朽化
した幼稚園や消防出張所、医療対策等
への課題は山積しており、このレーダー
施設は対象とはならないのか。

Q

　　レーダー施設が基地交付金に該当  
　　するか検討していきたい。
A

　　経営の立て直しについては第一に考えてき
　　た。計画倒産ではない。
A

攻撃の的になるのか不安の声

藤田市長の考えはどうか
　　藤田市長は中央青果の破産について、どの
　　ように考えているのか。
Q

　　先日、宇宙作戦部隊の設立の報道があった。
　　宇宙作戦部隊は、宇宙ごみの監視だけでな
く、さまざまな活動をする軍事基地になるとの
不安もあるがどうか。

Q

　　出資者として破産せざるを得ないようにし
　　たことは責任を感じるし、いろいろな方に
迷惑をかけたと思っている。今後は市としての
役割をしっかり果たしていきたい。

A

　　宇宙ごみや対衛星兵器などを常時監視する
　　専門部隊と聞いている。住民の不安があれ
ば、国がしっかりと説明をすることが責務と考
えている。

A
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配備に説明会を
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中央青果の破産は
市として無責任
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レーダー基地の建設現場

破産申し立てを告示した卸売市場

【今回の一般質問】
・宇宙監視レーダー

宇
宙
監
視
レ
ー
ダ
ー

【今回の一般質問】
・コロナウイルス感染症対策
・卸売市場

卸
売
市
場
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お知
らせ

　4 月臨時会、5 月（第 2 回）臨時会、5 月（第 3 回）臨時会及び 6 月定例会で合わせて議案等
46 件を審議し、賛否の分かれた 3 件を掲載しています。そのほかについては、全員賛成で可決し
ました。全議案の審議結果は、市議会ホームページに掲載しています。

　市役所本庁舎耐震工事に伴い、本会議、一般会計予算決算常任委員会及び全員協議会の
　中継放送につきましては、YouTube( ユーチューブ）でライブ中継放送を行います。
　この間、本庁１階ロビー及び公民館での本会議中継放送は行うことができません。
　皆さまには、お手数をおかけしますが、ご了承ください。 市議会 YouTube はこちら→

　残暑お見舞い申し上げます。
今年の夏は、春からの新型コロナ感染拡大
により「新しい生活様式」でコロナと共に
過ごす “ いつもと違った夏 ” でした。
　これから働き方やレジャーの楽しみ方な
ど、社会の価値観もこれまでと大きく変わ
っていく中で、今後予想される第 2 波、第
3 波に備えての対策が大変重要です。
◎広報特別委員会
委員長　山 田 伸 幸　　副委員長　恒 松 恵 子
委　員　大井淳一朗      委　員　岡 山　明
委　員　河 﨑 平 男　　委　員　河 野 朋 子
委　員　笹 木 慶 之　　委　員　藤 岡 修 美
委　員　松 尾 数 則

　9月定例会の日程（案）をお知らせします。

会期日程は、諸事情により変更される場合

があります。ご了承ください。

月　日 本会議

9 月   1 日㈫ 議案上程・説明

9 月   9 日㈬ 一般質問

9 月 10 日㈭ 一般質問

9 月 11 日㈮ 一般質問

9 月 14 日㈪ 一般質問

9 月 15 日㈫ 一般質問

9 月 24 日㈭ 質疑・討論・採決

《表紙の説明》　毛利藩家老の姫様と足軽の伍郎の叶わぬ恋物語をもとにした盆唄。仲を引
き裂かれ、萩に帰ることになった姫様が伍郎をしのび舞を舞ったのが始まりと言われてい
ます。木戸刈屋地区の盆踊りでは、住民が慰霊の気持ちを込めて盆唄を披露しています。

発行　山陽小野田市議会／編集　広報特別委員会／〒756-8601 山陽小野田市日の出一丁目 1 番 1 号
☎ 82-1182 ／ホームページ http://www.city.sanyo-onoda.lg.jp/site/sigikai/ ／発行日 令和 2年8月15日

4 月臨時会、5 月（第 2 回）臨時会、
5 月（第 3 回）臨時会、6 月定例会

議案の審議結果

議決結果

議員名
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矢
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吉
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子

小
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泰

令和 2 年度山陽小野田市小型自動車競走事

業特別会計補正予算（第 1 回）について
原案可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○

山陽小野田市固定資産評価審査委員会条

例及び山陽小野田市手数料徴収条例の一

部を改正する条例の制定について

原案可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○

山陽地区保育所整備事業（建築主体・機

械設備工事）請負契約の締結について
原案可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○

※表の見方　○：賛成　×：反対　―：棄権又は欠席　　小野泰議員は議長であるため賛否の結果はありません。

◎賛否の分かれた議案です

編集室より
本会議の日程

 9月定例会会期日程（予定）


